

でわだより

令和2年1月6日

出羽こども園

〒990-2172

山形市大字千手堂沢田203-5

明けまして おめでとうございます。
今年もよろしくお願いいたします。

暖冬でしょうか。雪のない穏やかな年明けとなりました。生活をする上では助かりますが、自然事象や災害に影響がないことを祈ります。

令和元年が始まったと思いきや、もう、令和2年の始まりです。今年はオリンピック、パラリンピックの年です。こども園の子どもたちの年齢では理解は難しいかもしれませんが、自国開催はそうあることではありませんので、子どもたちにもいろんな形で伝えていきたいと思います。

昨年10月から幼児教育・保育の無償化が始まり、本格的に国の関心が子どもにも向いてきました。しかし、まだまだ不十分ですし、問題が山積しています。しっかりとした子育て支援の施策を望みます。

今年も保護者の皆さんから、安心してお子さんを託していただけるよう、しっかりとお預かりします。まずは安全に、そして子どもたちが意欲的に遊び、学びができる環境作りを構築いたします。職員ONE TEAMで頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

園長 岡崎 記



1月の行事予定

- 7日(火) ハ菌の日
- 20日(月) かもしかクラブ
- 24日(金) 誕生会
- 30日(木) 避難訓練



～お知らせ～

☆いちご組の松枝莉裳が結婚し、今野莉裳になりました。
よろしくお願いいたします。

締めくくりに向けて

～大切にしたいこと～

幼児期の終わりまでに育てたい10の姿を照らし合わせ次の学年へ向けて保育していきます。

幼児期の終わりまでに育てほしい10の姿

- ・健康な心と体 ・自立心 ・協同性 ・道徳性、規範意識の芽生え ・社会生活との関わり
- ・思考力の芽生え ・自然との関わり・生命尊重 ・数量や図形、標識や文字などへの関心、感覚
- ・言葉による伝え合い ・豊かな感性と表現

いちご組 「好奇心の芽生え」

初めて集団生活を過ごした子どもたち。保育者や友だちと一緒に五感をいっぱい使った遊びを経験しました。これからもスキンシップを大切にしながら好奇心を膨らませ、新たな発見を一緒に楽しんでいきます。

すみれ組 「言葉による伝え合い」

自分の気持ちを少しずつ言葉にして伝えることができるようになりました。言葉の獲得には大人がたくさん言葉を掛けることが大切。丁寧に代弁しながら、一人ひとりの思いに共感し、言葉を育んでいきます。

たんぽぽ組 「自立心」

生活の中での準備・片付けなど身の回りのことを自分で頑張っている子ども達。

「一人で！」の声がたくさん聞かれます。その気持ちを大切にしながら、「自分でできた！」と自信に繋がられるようにしていきます。

さくらんぼ組 「共同性」

友だちと一緒に活動したり、一緒に遊ぶ楽しさを感じられるようになりました。その反面、ケンカになることも。自分の気持ちを伝えたり、相手の気持ちを考えて少し我慢することも大切にしています。

もも組 「道徳性・規範意識の芽生え」

友だちとの関わりが深まった分、トラブルも増えています。相手の気持ちを大切に、折り合いをつけながら行動できるようにしています。遊びや生活をより楽しくするための、約束・ルールがあることを伝えていきます。

うめ組 「数量や図形、標識や文字などへの関心、感覚」

作品展や朝の活動を通して形や数を組み合わせたり、工夫して遊ぶ楽しさを感じています。最近は平仮名にも興味を示している子どもたち。様々な活動の中で数えたり、比較したり数字や文字への関心が高まるような環境作りをしています。

～生活リズムを見直しましょう～

年末年始で不規則な生活になってしまった。という家庭はありませんか？子どもにとって「早寝早起き朝ごはん」の習慣は大切です。うめ組は就学に向けて1/14よりお昼寝がなくなります。規則正しい生活は健康の基盤です。元気に園生活が送れるよう、ご協力下さい。